
ARAÇATUBA / SP
ESSÊNCIA CRISTÃ

i

  E C

Lendo a Bíblia – que é a 
infalível palavra de Deus, 
lendo e ouvindo mensagens e 
pregações edificantes, cami-
nha-se rumo aos lugares 
celestiais. Nesta Edição  

 Prezado leitor, é sabi-
do que a fé é uma arma pode-
rosa contra os males do mundo, 
contra o inimigo. Use-a! 
            -  Amém!   

USANDO A FÉ 

PARA VENCER 

 

- a partir da leitura do livro de  
Efésios, capítulo 06, versícu-
los 13-17, que diz “Portanto, : 
tomai toda a armadura de 
Deus, para que possais resistir 
no dia mau e, havendo feito 
tudo, ficar firmes. / Estai, pois, 
firmes, tendo cingidos os 
vossos lombos com a verdade, 
e vestida a couraça da justiça; 
/ E calçados os pés na 
preparação do evangelho da 
paz; / Tomando sobretudo o 
escudo da fé, com o qual 
podereis apagar todos os 
dardos inflamados do maligno. 
/ Tomai também o capacete da 
salvação, e a espada do 
Espírito, que é a palavra de 
Deus”.  – Amém.
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Editor Prof Pedro César Alves

                                  Leia mais P. 03 

A Bíblia nos relata em Salmos, de nº 
92, verso 01: «Bom é louvar ao 
SENHOR, e cantar louvores ao teu 
nome, ó Altíssimo» - quer melhor?              

- ARAÇATUBA - SP, MARÇO DE 2022 - ANO II - Nº 07 -

CANTAR LOUVORES

VIDA COM FÉ
“De sorte que a fé é pelo ouvir, e o 
ouvir pela palavra de Deus.” 
(Romanos, capítulo10, versículo17). 
Que é a fé? (...)          Leia mais P. 06

 Um cristão que lê a Bíblia, já leu e/ou ouviu falar da 'lista dos 
heróis da fé' – que Hebreus, capítulo 11, traz a nós – mas, vou 
adiantar aqui o fechamento deste texto: a lista está incompleta. A lista 
que traz o capítulo em questão, para muitos – como já encontrei em 
alguns estudos, é uma fonte inspiradora, é fonte de energia. Ao 
lermos, conseguimos buscar um ponto chave – a definição do que 
podemos chamar de fé: a certeza daquilo que se espera, e a prova 
daquilo que não vemos – (...).                                     Leia mais P. 05

OS HERÓIS DA FÉ

DOMINGO ÀS 09 HORAS

O PODER DA FÉ
Fé não é sentimento.  A verdadeira fé 
não se acha de maneira alguma aliada 
à presunção. Somente aquele que 
tem a verdadeira fé, está seguro 
contra a presunção, pois esta é a falsa 
fé de Satanás. A fé reivindica as 
promessas de Deus, e produz frutos 
de obediência.           Leia mais P. 07

FIRME NA FÉ
Quando ouvimos a afirmação, estou 
firme na fé, entendemos que há 
perseverança em seguir e acreditar 
no Senhor Deus, mas também, 
meditando sobre isso hoje, entendi 
que pode...               Leia mais P. 08

Em Mateus, capítulo 18, versículos 
1-4, Jesus usa uma criança para 
ensinar seus discípulos, e disse que 
precisavam ser como elas para entrar 
no reino dos céus, pois são humildes 
e acreditam...             Leia mais P. 11

A FÉ VERDADEIRA

OPA! JÁ OUVI DO PREGADOR
Irmãos, está escrito na Bíblia: ‘Diga 
com quem tu andas, que direi quem 
tu és!’ - estou a procurar, qualquer 
coisa, me avisem se acharem...
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EDITORIAL

 Sempre trazendo estu-
dos teológicos, comentários 
de livros, de louvores, mensa-
gens; e excelente material 
sobre Escola Bíblica Domi-
nical - 'Preparando para o 
Reino' – preparado carinho-
samente pela professora 
Eliana Marques.

 Chegamos a mais uma 
Edição do ‘Essência Cristã’, 
a de nº 07, e mais uma vez foi 
preparada carinhosamente por 
nós, com mais colaboradores, 
para apreciação de ensinamen-
tos e da palavra do Criador. 
 Aos que não conhe-
cem ainda o projeto em cartaz - 
por assim dizer – 'Essência 
Cristã' – abordamos os mais 
variados assuntos e recebe-
mos também, textos de nossos 
colaboradores - e todos vol-
tados para o cristianismo, 
independente de denominação 
religiosa, pois a importância 
maior (como citamos) está em 
'o nome de Deus se fazer 
conhecido em todos os cantos 
que este projeto chegar'.

 Aos que acompanham 
o nosso trabalho ao longo dos 
últimos anos (por site, ondas 
do rádio e tabloide), um gran-
de abraço e sua participação 
será bem-vinda.

        Prof  Pedro César Alves
  Grande Abraço,

Pela fé que uma vez me foi dada

Pra lutar com coragem e valor

Até que um dia receba no céu

De Deus quero vestir a armadura

Contra as hostes do vil tentador
Pois aqui a peleja é dura

Em Jesus eu farei mil proezas

Pra lutar e pra ser vencedor

No combate da fé e do amor

Quero andar de valor em valor (...)

Pra seguir o cordeiro de Deus

Quero andar de valor em valor

Andarei, com valor, para os céus

E seguir a Jesus, meu Senhor

A coroa, que me dará Deus

Nele tenho vigor e destreza

Pela graça de Deus enviada

Quero andar de valor em valor (...)

aprendizdeescritor.ata@gmail.com

2. PREGANDO O AMOR (2013)

3. PARA SALVAR UMA VIDA (2009) 

 A Depois de viver um evento traumático com um antigo amigo de 
infância, Jake Talor começa a questionar o seu propósito, apesar de levar uma 
vida aparentemente perfeita. O filme de Brian Baugh aborda temáticas adultas e 
foi recebido com alguma controvérsia pela crítica norte-americana.

 O drama romântico foi dirigido por Steve Race e escrito por Galley 
Molina, com base na sua própria biografia. O protagonista, Miles, está 
apaixonado por uma jovem cristã chamada Vanessa. Embora os sentimentos 
sejam mútuos, ele teme que o seu passado de crimes possa impedir o 
relacionamento dos dois.

1. CARTAS PARA DEUS (2010)

 O drama norte-americano dirigido por David Nixon e Patrick Doughtie 
foi inspirado em um caso verídico e conta a história de Tyler Doherty, um 
menino que luta contra um câncer. Embora muita gente em volta duvide da sua 
recuperação, o menino não deixa de acreditar e começa a escrever as suas 
orações em forma de cartas.

FÉ E SUPERAÇÃO

RECOMENDAÇÃO DE ALGUNS FILMES GOSPEL

O PODER DE FÉ
OUÇA EM:

PRÓXIMA EDIÇÃO 

BATALHA ESPIRITUAL

JEJUM

O SEGREDO É TER
 FÉ EM DEUS!

https://www.youtube.com/watch?v=9pnV1LkRjbQ
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POR QUE CANTAR LOUVORES?

 A Bíblia nos relata em 
Salmos, de nº 92, verso 01: 
«Bom é louvar ao SENHOR, e 
cantar louvores ao teu nome, ó 
Altíssimo» - quer melhor?
 Louvar – quer dizer: 
enaltecer (alguém ou a si 
próprio) com palavras; dirigir 
louvores a; elogiar(-se); decla-
rar(-se) digno de aprovação, 
aplauso; aprovar(-se). Ou seja: 
colocar-se digno de receber 
elogios.
 Nas doutrinas mono-
teístas, como o cristianismo, por 
exemplo, o louvor é praticado 
através de canções, danças, 
cultos e demais manifestações 
de adoração a Deus.
 Podemos – e devemos 
ser assim – como a Bíblia nos 
relata em Hebreus, capítulo 13, 
versículo 15: “Por ele, pois, 
ofereçamos sempre a Deus 
sacrifício de louvor, isto é, o 
fruto dos lábios que confessam o 
seu nome.” Logo, louvar sig-
nifica agradecer a Deus pelas 
suas muitas dádivas; o louvor é 
uma oferta espiritual que todo 
ser humano deve ter com Deus.

 Quando louvamos o 
nosso Deus, estamos reconhe-
cendo que seus feitos em nossas 
vidas são maravilhosos e não 
poderiam ter acontecido se não 
por Sua grandiosidade. Deve-
mos louvar a Deus com júbilo e 
com arte, com espírito e enten-
dimento e sem fingir santidade.
 Em qualquer momento 
devemos louvar a Deus - alguns 
até enumeram: 01 – reconhecer 
o poder de Deus (Salmos, de nº 
113, verso 09), 02 – fomos 
criados para louvar a Deus 
(Salmos de nº 150, verso 06), 03 
– devemos apresentar um culto 
racional (Romanos, capítulo 12, 
versículo 01), 04 – Deus nos 
ordena a adorá-Lo (I Crônicas, 
capítulo 16, versículo 29), 05 – 
através do louvor entramos na 
presença de Deus (Salmos, de nº 
100, verso 04), 06 – o louvor e a 
adoração glorificam a Deus 
(Salmos, de nº 50, verso 23), 07 
– Deus é digno de todo louvor (I 
Crônicas, capítulo 16, versículo 
25), 08 – o louvor é arma de 
guerra espiritual (II Crônicas, 
capítulo 20, versículos 19-23 / 
Juízes, capítulo 05, versículos 1-
22), 09 – através dos louvores 
agrade-cemos os feitos de Deus 
(II Crônicas, capítulo 07, 
versículo 03), 10 – demons-
tramos alegria (Tiago, capítulo 
05, versículo 13). 
 Não importa o que você 
está passando, nunca deixe de 
louvar a Deus. 

- por Pedro César Alves

ESSÊNCIA CRISTÃ EM 2021/2022

SALMOS, Nº 92, VERSO 01

https://www.radiofamilia.webradios.net

CONFIRA OS LINKS

https://issuu.com/profpedrocesar
alves/docs/essenciacrista-004

https://issuu.com/profpedrocesar
alves/docs/essenciacrista-003

https://issuu.com/profpedrocesar
alves/docs/essenciacrista-002 

https://issuu.com/profpedrocesar
alves/docs/essenciacrista-001

https://issuu.com/profpedrocesar
alves/docs/essenciacrista-005

24 HORAS DE HARPA CRISTÃ 

https://play.google.com/store/apps/details?
id=net.hdradios.radiofamilia

BAIXE PELO 
PLAY STORE

(GRATUITO)
https://issuu.com/profpedrocesar
alves/docs/essenciacrista-006
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OS HERÓIS DA FÉ

 Um cristão que lê a Bíblia, já 
leu e/ou ouviu falar da 'lista dos 
heróis da fé' – que Hebreus, capítulo 
11, traz a nós – mas, vou adiantar 
aqui o fechamento deste texto: a lista 
está incompleta. A lista que traz o 
capítulo em questão, para muitos – 
como já encontrei em alguns 
estudos, é uma fonte inspiradora, é 
fonte de energia. Ao lermos, 
conseguimos buscar um ponto 
chave – a definição do que podemos 
chamar de fé: a certeza daquilo que 
se espera, e a prova daquilo que não 
vemos – e só consegue entender 
aquele que vive pela fé (Hebreus, 
capítulo 10, versículo 28). Expli-
cando melhor: cremos na palavra de 
Deus, as vivemos, mesmo que não 
as estejamos vendo.
 Heróis da fé são as pessoas / 
personagens bíblicos que venceram 
por causa da fé. Veja: Abel, Enoque, 
Noé, Abraão, Isaque, Jacó. Moisés... 
Raabe (que escondeu os espias), 
Gideão, Baraque, Sansão, Jefté, 
Davi, Samuel, os profetas – e outros 
tantos que as Sagradas Letras 
relatam (como diz o escritor de 
Hebreus – faltaria tempo para os 
descrever) – e todos venceram pela 
fé (por isso serão sempre lem-
brados). 
 E a pergunta aqui é: por que 
merecem ser lembrados se todos 
cometeram erros? Você já parou 
para pensar nesse ponto? Pense que 
Abraão mentiu sobre Sara (disse ser 
sua irmã / Gênesis, 20:01-05), 
Isaque também mentiu sobre a sua 
esposa (Gênesis, 26:07), Jacó 

também mentiu (e ao próprio pai 
sobre a sua identidade – primo-
genitura do seu irmão) – e por que, 
então, se erraram, merecem ser 
lembrados? Exatamente porque, 
pela graça de Deus recebida, suas 
histórias não terminaram em 
fracasso – ou seja, creram em Deus, 
e cada um deixou a sua história, 
marcando as gerações futuras: 
Abraão esteve disposto a sacrificar 
o próprio filho, porque cria na 
promessa de Deus; Isaque abençoou 
os filhos porque cria que Deus os 
faria uma grande nação; Jacó se 
tornou Israel, o príncipe de Deus – 
lutou com Deus e venceu e cada um 
dos filhos gerou uma das tribos do 
povo de Deus. Os outros que citei 
(Raabe, Sansão, Jefté, Davi...) – 
pessoas que eram /foram cheias de 
erros, mas que creram em Deus, 
pois se não tivessem crido, as suas 
histórias não seriam de sucesso. Ou 
seja, na crise, cada um de sua 
maneira, aceitou o propósito de 
Deus em suas vidas e estão na 
galeria dos heróis da fé. Observe 
que um único ato de heroísmo deles 
foi crer em Deus, crendo, Deus 
operou – Fé é um dom de Deus.  

Observe a lista (leitura até o 
fim do capítulo), você perceberá 
que creram nas promessas de Deus 
– esperaram e não receberam, não 
alcançaram, mas deram sua vida 
para que nós conhecêssemos a 
palavra da salvação. E por que 
fizeram? Porque acreditavam que 
os céus os aguardavam – moradas 
celestiais. E serviu, e serve até os 

dias atuais de testemunhos – ou 
seja, por eles nós estamos rece-
bendo as promessas.  

No início deste texto eu 
disse que a lista está incompleta 
(comentei que estava adiantando o 
fechamento do texto, e estamos 
chegando ao fim) e você conseguiu 
saber por que ela (a lista) está 
incompleta? Porque nesta lista, falta 
eu, falta você. Entendendo melhor... 
a lista nos mostra que a missão destes 
heróis da fé passa por nós, ou seja, 
mostra-nos que assim como tiveram 
bons testemunhos, nós também 
podemos ter – não importa quem 
somos, importa que poderemos ter 
bons testemunhos, ou continuarmos 
a ter bom testemunho, ao passo que 
cremos nas promessas de Deus. 
Então, para se completar a lista – 
falta nós; e os heróis da fé nos 
aguardam para juntos recebermos o 
galardão, a recompensa celestial. 
Então, vamos crer nas promessas de 
Deus para, em breve, estarmos juntos 
recebendo a coroa de glória das mãos 
de nosso Senhor e Salvador Jesus 
Cristo. – Amém!  

- por Pedro César Alves

CURIOSIDADE
Ninguém sabe (ao certo) quem 
escreveu o livro de . Hebreus
Algumas pessoas pensam que 
foi Paulo, mas não temos forma 
de saber com certeza. O autor de 
Hebreus não se identifica nem 
deixa muitas “pistas” para 
descobrirmos.

Hebreus 11:1-3

Ora, a fé é o firme fundamento 
das coisas que se esperam, e a 

prova das coisas que se não vêem.
Porque por ela os antigos 
alcançaram testemunho.

Pela fé entendemos que os 
mundos pela palavra de Deus 

foram criados; de maneira que 
aquilo que se vê não foi feito do 

que é aparente.
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 Então lhe disse Jesus: 'Irei 
até a sua casa', mas ele disse não: 
'Porque não sou digno que entre em 
minha casa, diga apenas uma 
palavra e meu servo será curado'.
 Jesus admirou e disse que 
nem mesmo em Israel encontrara 
tanta fé.
 O comandante disse para 
Jesus que tinha os seus subor-
dinados, que os obedecia com 
apenas palavras, dizia a um vai e ele 
ia, e a outra venha cá e ele vinha.

 Entrando Jesus em Cafar-
naum, veio ao encontro um 
comandante romano que lhe pediu 
para curar seu servo que se 
encontrava muito doente.

 E assim como o comandante 
creu foi feito. Nós devemos ser 

assim: como o comandante, mas 
infelizmente não encontramos tanta 
fé em nós mesmos, porque muitas 
vezes deixamos a dúvida entrar em 
nossos corações; o comandante não 
fazia parte do povo de Deus, mas 
tinha uma fé imensurável.

 A  cada dia possamos 
alimentar a nossa fé através da 
palavra de Deus, que são as 
Sagradas Letras, e por Sua palavra 
tudo foi criado. O segredo da fé é 
crer no invisível e esperar pelo 
impossível.

 Sem fé é impossível agradar 
a Deus. Muitas bênçãos alcançamos 
pela fé.
 Que possamos ser como 
comandante romano: crer sem ver. 
O impossível de Deus é assim.

JÓ ERA UM HOMEM DE
FÉ   INABALÁVELCOMANDANTE ROMANO

- por Eliana Marques

CURIOSIDADE BÍBLICA
 O sistema de divisão dos textos em capítulos e 
versículos se deu séculos depois da primeira versão da 
Bíblia. Em 1227 o Inglês Stephen Langton dividiu a Bíblia 
em capítulos. Cerca de 300 anos depois, Robert Stephanus 
organizou a Bíblia em versículos unificando com sistema 
de capítulos. A primeira versão da Bíblia Vulgata em 
francês com o sistema 'capítulo e versículo' foi publicada 
em 1553.

 A primeira Bíblia em português foi impressa em 
1748, aproximadamente 300 depois da primeira versão 
impressa por Gutemberg. A tradução foi feita a partir da 
Vulgata Latina e iniciou-se com D. Diniz (1279-1325).

LEITURA BÍBLICA
RECOMENDADA

MATEUS, 08: 5-13

- por Douglas Henrique Marques Fernandes

 Após essa conversa, Jó 
começou a perder tudo o que 
tinha: seus filhos, seus animais, 
seus servos e todos os seus bens 
– porém a fé de Jó permaneceu 
intocável e ele disse: 'Nu saí do 
ventre de minha mãe e nu para lá 
voltarei, Deus deu, Deus tomou, 
bendito seja o nome do Senhor'. 
Por fim, Jó ficou com feridas por 
todo seu corpo e seus amigos 
falaram que ele tinha pecado, sua 
esposa disse para ele amaldiçoar 
ao seu Deus e morresse – e Jó 
disse: 'Estás louca!'

 Jó era o homem mais 
rico de todo o Oriente. Tinha sete 
filhos e três filhas. Era bom e 
honesto, se desviando do mal. 
 Satanás se apresentou 
diante do Senhor Deus e o 
Senhor Deus perguntou a ele: 
'De onde vens?' – e ele 
respondeu: 'De rodeara a terra, 
e de passear por ela'. E o Senhor 
Deus disse: 'Vistes como o meu 
servo Jó é fiel a mim?' – e 
Satanás disse: 'Tira tudo que ele 
tem e verás se é fiel a Ti', e o 
Senhor Deus respondeu: 'Faça 
tudo o que quiser com tudo que 
Jó tem, mas não faça mal a ele'. 
Então Satanás saiu da presença 
do Senhor Deus.

 Sua fé permanecei ina-
balável. Certo dia Jó intercedeu 
pelos seus amigos e Deus 
reverteu todo o estado de Jó, 
dando-lhe Deus o dobro de 
riquezas e tudo isso por ter a sua 
fé convicta em Deus.       

LEIA O LIVRO DE JÓ

www.aracatubaeregiao.com.br

ASSISTA NOSSAS LIVES PELO SITE
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VIDA COM FÉ, É VIDA DE PODER
- por José Carlos Martins Rodrigues

 “De sorte que a fé é pelo 
ouvir, e o ouvir pela palavra de 
Deus.” (Romanos, capítulo10, versí-
culo17). Que é a fé? “A fé é a certeza 
de que o que nós esperamos está nos 
aguardando e a prova de que existem 
coisas que não podemos ver adiante 
de nós.” (Hebreus, capítulo 11, 
versículo 01)
 A palavra de Deus, ilumi-
nada pelo Espírito Santo, é o único 
meio verdadeiro de transformar o 
coração humano. A salvação é pela 
Fé, enquanto que a mudança 
completa da mente é um processo 
contínuo que ocorre através da 
Palavra. Os discípulos devoram a 
Palavra de Deus porque nela está a 
chave para um relacionamento mais 
dinâmico com o Deus vivo e um 
maior acesso ao Espírito Santo. Sua 
fé crescerá na proporção em que 
você se alimentar da Palavra de 
Deus. Se dedique à Palavra de Deus 
para ser transformado radicalmente 
numa pessoa parecida com Cristo e 
radicalmente diferente do mundo.
 Albert Einstein, um dos 
cientistas mais reconhecidos do 
mundo e Nobel de Física em 1921, 
pela descoberta do efeito fotoelétrico 
disse: “Quanto mais acredito na 
ciência, mais acredito em Deus”. “O 
universo é inexplicável sem Deus”. 
Além da leitura Bíblica diária, do 
jejum e da oração, a ciência é uma 
peça fundamental na construção da 
nossa fé, pois Deus nos deu a ciência 
para conhecermos o mundo criado, a 
fim de nos relacionarmos melhor 
com Ele. Devemos buscar e encon-

trar o equilíbrio entre fé e 
ciência. Jesus quer que eu e 
você usemos nosso conheci-
mento do mundo e das coisas 
criadas para nos aproximar 
d'Ele. Não devemos ter medo 
da ciência, mas devemos usá-la 
para glória de Deus. Para a 
maioria das pessoas, fé e 
ciência são coisas opostas e 
incompatíveis, porém é preciso 
compreender que elas não são 
opostas, e sim diferentes.
 A fé é item indispen-
sável para aquele que quer se 
relacionar com Deus (Hebreus, 
capítulo 11, versículo 06), se a 
fé é a certeza do que se espera e 
a prova do que não se vê 
(Hebreus, capítulo 11, versí-
culo 01) a incredulidade pode 
ser resumida no simples fato de 
ser uma pessoa que só faz se 
ver, se sentir, e isto vai ao 
oposto do que Deus diz para nós 
(Hebreus, capítulo 10, versí-
culo 38). O autor da carta aos 
Hebreus nos dá uma excelente 
definição do que é fé: “... fé é a 
confiança naquilo que não se 
vê”. É importante destacar que, 
fé é a confiança naquilo que não 
se vê, e não no que se desco-
nhece, ou seja, não podemos 
ver Deus, mas podemos, e 
devemos conhecê-Lo. A fé tem 
um preço, e este preço está no 
fato de viver em obediência ao 
Senhor, independente de qual-
quer coisa, situação, ou senti-
mento (Hebreus, capítulo 03, 

versículos 17-19), e se existe um 
preço, existe uma recompensa 
(Hebreus, capítulo 03, versículo 14).
Tem momentos em nossa caminhada 
onde somente é possível nos manter 
projetando a visão além do que 
vemos aparentemente, ou seja, para 
o invisível! Parece uma loucura para 
muitos e de fato é, mas apenas vendo 
aquilo que os olhos naturais não 
veem é que iremos colher frutos. É 
tempo de começar a escrever nossa 
história, deixando de ficarmos vendo 
apenas as aparências que estão 
diante de nossos olhos e nos 
aventurarmos nas asas do sobre-
natural; aprender a enxergar com os 
olhos da fé através do Espírito, 
semeando fé em meio às tempes-
tades, e esperança diante das 
adversidades! Semeamos com visão 
de águia, aquela que vai além das 
circunstâncias e que nos fará colher 
além do que imaginamos!
 Vamos permitir que a 
Palavra de Deus e o Espírito Santo 
nos transforme radicalmente em 
nosso jeito de pensar, mudando 
completamente a mente para 
fazermos a vontade de Deus. 
'Portanto, a fé vem por ouvir a 
mensagem, e a mensagem vem por 
meio da pregação a respeito de 
Cristo.'

A fé é item indispensável 
para aquele que quer se 
relacionar com Deus... 

(Hebreus, capítulo 11, versículo 06)

A PAZ SEJA CONVOSCO! 

 REFERÊNCIAS

Bíblia Sagrada
    

- Romanos, cap. 10
- Hebreus, cap. 03
- Hebreus, cap. 10
- Hebreus, cap. 11
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O PODER DA FÉ
- por Claudecir Bernardes Farina

     (Livros de: Hebreus, Daniel),

     Obras de: Ellen G White: 

     - Fundamentos da Ed. Cristã

 REFERÊNCIAS

     Bíblia Sagrada

     

     - Obreiros Evangélicos,

     - Educação
     

Ora, a fé é o firme fundamento das coisas que se esperam e a prova das coisas que se não veem. (Hebreus 11:1)

 Fé não é sentimento.  A ver-
dadeira fé não se acha de maneira 
alguma aliada à presunção. Somente 
aquele que tem a verdadeira fé, está 
seguro contra a presunção, pois esta 
é a falsa fé de Satanás. A fé reivin-
dica as promessas de Deus, e produz 
frutos de obediência. A presunção 
também reivindica as promessas, 
mas delas se serve, como fez 
Satanás, para desculpar a trans-
gressão. 
 A fé teria levado nossos 
primeiros pais a confiar no amor de 
Deus, e a obedecer aos Seus 
mandamentos. A presunção os 
induziu a transgredir sua lei, 
acreditando que (Seu) grande amor 
os haveria de salvar das conse-
quências do pecado. A fé genuína 
tem seu fundamento nas promessas 
e medidas das Escrituras. (Obra: 
Obreiros Evangélicos, 260, de Ellen 
G White). 
 Viver pela fé significa pôr de 
lado os sentimentos e os desejos 
egoístas, andar humildemente com o 
Senhor, apoderar-se de Suas pro-
messas e aplicá-las a todas as oca-
siões, crendo que Deus executará 
(Seus) planos e propósitos em nosso 
coração e vida. (Fundamentos da 
Educação Cristã, 341, 342, de Ellen 
G White). 

  A fé nos conduz a escolher o 
(Seu) caminho em vez de o nosso 
próprio. Em lugar da nossa 
ignorância, ela aceita a Sua 
sabedoria; em lugar de nossa 
fraqueza, aceita a (Sua) força; em 
lugar de nossa pecaminosidade, 
(Sua) justiça. Nossa vida e nós 
mesmos somos já (Seu)s; a fé 
reconhece essa posse e aceita as 
bênçãos dela. A verdade, correção e 
pureza, têm sido designadas como 
segredos do êxito da vida. É a fé que 
nos põe na posse destes princípios. 
(obra: Educação, pág. 253, de Ellen 
G White).

rei, que não serviremos a teus 
deuses, nem adoraremos a imagem 
de ouro que levantaste. (Daniel, 
capítulo 03, versículos 17-18)

Se o nosso Deus, a quem servimos, 
quer livrar-nos, Ele nos livrará da 
fornalha de fogo ardente e das tuas 
mãos, ó rei. Se não, fica sabendo, ó 

 De fato, sem fé é impos-
sível agradar a Deus, porquanto é 
necessário que aquele que se 
aproxima de Deus creia que ele 
existe e que se torna galardoador 
dos que o buscam. (Hebreus, 
capítulo 11, versículo 06).
 O rei Nabucodonosor fez 
uma imagem de ouro que tinha 
sessenta côvados de altura e seis de 
largura; levantou-a no campo de 
Dura, na província da Babilônia. 
(Daniel, capítulo 03, versículo 01) - 
Qualquer que não se prostrasse e 
não adorasse seria lançado na 
fornalha de fogo ardente. (Daniel, 
capítulo 03, versículo 11). 
 Falou Nabucodonosor e 
lhes disse: É verdade, ó Sadraque, 
Mesaque e Abede-Nego, que vós 
não servis a meus deuses, nem 
adorais a imagem de ouro que 
levantei? (Daniel, capítulo 03, 
versículo 14), prostrai-vos e adorai 
a imagem que fiz; porém, se não a 
adorardes, sereis, no mesmo 
instante, lançados na fornalha de 
fogo ardente. E quem é o deus que 
vos poderá livrar das minhas mãos? 
(Daniel, capítulo 03, versículo 15b)

CONHECENDO OS LIVROS
As obras aqui citadas são 
conselhos de Ellen G. White à 
igreja (escritora e uma das 
fundadoras da Igreja Adventista 
do Sétimo Dia). Nestes livros, a 
autora, além de mencionar 
algumas informações pessoais, 
traz conselhos aos cristãos sobre 
suas relações com a igreja, 
comunidade, família e sobre sua 
vida espiritual. 

Você sabia? Saul, primeiro rei de Israel, foi o rei 
mais belo e mais alto? Confira (ao lado): no livro 
de I Samuel, capítulo 09, versículo 02.

REINADO DE ISRAEL «Este tinha um filho, cujo nome era Saul, moço, 
e tão belo que entre os filhos de Israel não havia 
outro homem mais belo do que ele; desde os 
ombros para cima sobressaía a todo o povo.»
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FIRME NA FÉ
 

Pastor Igor Renan da Silva
21ª Igreja do Evangelho Quadrangular

 Quando ouvimos a afir-
mação, estou firme na fé, enten-
demos que há perseverança em 
seguir e acreditar no Senhor Deus, 
mas também, meditando sobre isso 
hoje, entendi que pode haver um 
duplo sentido no “firme na fé”, eu 
estou firme e fortalecido, pois a 
minha fé tem me colocado de pé 
todos os dias.

 Às vezes, em um momento 
de tribulação, você ouve alguém 
dizer com tanta convicção, 'tudo 
posso naquele que me fortalece', de 
repente te vem à mente tantas 
situações de derrota para contestar 
isso, mas na realidade espiritual é 
bem assim mesmo, quando você 
age com perseverança e firmeza na 
fé em Cristo Jesus, você vai sentir 
em seu coração, 'tudo posso naquele 
que me fortalece'.

 Existem muitos cristãos por 
aí amedrontado, acovardado, 
qualquer coisa quer chamar o 
pastor, não que não estaremos 
prontos para te atender, mas o que 
queremos é que a sua fé te mantenha 
firme, com autoridade e poder em 
Cristo Jesus. A linguagem da fé é 
revestida do poder de Deus.

 As nossas palavras, declara-
das com fé e sabedoria, terão o 
mesmo poder que as palavras de 
Jesus.

 Se a teu coração te diz que 
através da sua fé você vai mover 
montanhas, comece a empurrar, 
meu irmão, porque não há nada no 
mundo que vai te impedir. Amém!

exemplo de Pedro, enquanto ele 
olhava pra Jesus e acreditava que 
pela sua fé ele poderia andar sobre 
as águas ele caminhou, porém 
quando ele desviou os seus olhos de 
Jesus, ele afundou. São em 
momentos assim, com brechas que 
damos, que o inimigo, com astúcia 
faz estragos em nossas vidas. 
 Davi é um exemplo interes-
sante para analisarmos, 'o homem 
segundo o coração de Deus', será 
que o que deu a ele esta posição foi a 
sua aparência de crente, ou suas 
lindas palavras? Ou foi por que ele 
realmente acreditou e com fé e 
quebrantado coração, serviu um 
Deus Poderoso e Verdadeiro? O 
pastor, mas ele cometeu vários 
erros, sim, realmente, assim como 
nós o fazemos todos os dias, mas 
não porque ele deixou de ter fé e sim 
porque, como a Bíblia diz, o 
coração do homem é enganoso.

 A voz que agrada a Deus 
apavora o diabo, porque ele sabe 
que por traz da sua declaração de fé, 
vem poder, vem autoridade, vêm 
bênçãos, vem milagres e, princi-
palmente, vem a presença de Deus.

 O que temos declarado 
todas as manhãs? Tem fé em nossas 
palavras? Ou estão carregadas de 
pessimismo, arrogância e negati-
vidade?

 Eu estou firme na fé. Eu 
permanecerei firme na fé. Amém!
 Comece a expressar e 
declarar o que a fé tem colocado em 
seu coração através do Espírito 
Santo. Nada de leviandade, vamos 
servir a Deus com alegria e com 
convicção em nome de Jesus.

 Quando estamos convictos 
de que há um Deus em nossas vidas, 
declaramos isso com autoridade e 
alegria, o que agrada a Deus e nos 
fortalece cada vez mais, porém 
todas as vezes que desviamos os 
nossos olhos de Jesus, todas as 
vezes que damos lugar para dúvida 
em nossos corações e mentes, 
começamos a afundar. Veja o   

 Quando estamos envol-
vidos com Deus através da nossa fé, 
muitas pessoas vão nos achar 
malucos porque vamos receber as 
revelações de Deus e vamos 
declarar com convicção e com a 
certeza do Espírito Santo ativo em 
nossas nos movimentando e 
gerando em nós avivamento.
 A fé verdadeira nos dá 
confiança e força para vencermos o 
mal, nos faz lutar pelas nossas 
famílias, pelas nossas células, 
resgatar pessoas, acalmar tempes-
tades, amém! A sua declaração de fé 
põe medo no diabo.

 É assim que devemos agir e 
é o que Deus espera de nós, porém, 
muitas pessoas que se dizem de 
Deus, são tão negativas e pessi-
mistas que às vezes até o diabo 
duvida. Ah! isso não vai dar certo, 
eu não consigo, eu estou quebrado, 
será mesmo, pastor, que Deus vai 
fazer tudo isso!?

Referências 
Bíblicas:

Salmo, 3:3-6, 
Hebreus 11:1, 

Romanos 10:17, 
1 Samuel 13:14, 

Atos 13:22, 
Filipenses 4:13.

LEITURA RECOMENDADA
Neste trabalho, o autor estuda sistematicamente, com uma linguagem apurada 
e de fácil leitura, as múltiplas funções do ministro do evangelho, abrangendo a 
administração da Igreja, a vocação do obreiro para a obra ministerial, suas 
atividades no santo ministério, suas funções como administrador da 
comunidade cristã e seu relacionamento com a Igreja em geral e com a 
sociedade. (Autor: Anísio Batista Dantas, pela CPAD)

LEITURA RECOMENDADA - O PASTOR E O SEU MINISTÉRIO
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OS DOIS ESCUDOS

 Uma convicção tão especí-
fica é exemplificada das mais varia-
das formas nas Escrituras Sagradas. 
Abraão, mesmo avançado em idade 
e com uma esposa estéril, teve uma 
profunda crença e não duvidou de 
Deus em momento algum. O 
resultado já sabemos: além de ‘pai 
de nações’, também é conhecido 
como ‘pai da fé’.

 A definição da expressão ‘fé’ 
é, a grosso modo, a certeza ou 
convicção daquilo que não se vê. 
Para a vida cristã, tal convicção 
restringe-se à crença de que Deus 
enviou seu único filho para que todo 
aquele que crer não pereça, mas 
tenha a vida eterna (João, capítulo 
03, versículo 16). Sendo assim, as 
premissas do cristão partem da ideia 
que existe um Deus que sacrificou 
seu próprio filho para pudéssemos 
viver com ele na eternidade. 

 A fé também é definida por 
Paulo, em sua carta para a igreja de 
Éfeso, como um escudo capaz de 
apagar todas as setas inflamadas do 
maligno (Efésios, capítulo 06, 
versículo 16). E, exatamente neste 
ponto, é importante notarmos que a 
analogia faz referência a um 
contexto de guerra espiritual. O que 
nos leva a concluir que a fé, sendo 
uma certeza de algo que não vemos, 
nos protege de ataques daquele que 
também não vemos. Algo especifi-
camente espiritual. Dentre as 
possíveis setas, a incredulidade no 

 Antes de responder a esta 
questão, é importante salientar 
alguns fatos:

 É incrível como muitos 
crentes, inclusive líderes, buscam 
justificar a não resolução de um 
problema com a ‘falta de fé’. ‘Você 
ainda tem depressão?  Falta de fé’; 
‘Está com problemas financeiros? 
Falta de fé no Deus da prata e do 
ouro’. ‘Tem problemas de ordem 
física ou psicológica? Vícios? 
Precisa se converter. Falta de fé’. 
‘Transtorno? Vá se converter! 
Desenvolva a sua fé!’

 O crente com depressão pre-

 Se para todo e qualquer 
problema a fé fosse a primeira 
solução, não precisaríamos nem 
trabalhar, pois seria apenas ter fé 
que o maná cairia do céu... não 
precisaríamos de medicamentos... 
era só ter fé que estaríamos curados 
(ou quem sabe nem doentes fica-
ríamos)... 

 1 – Muitos cristãos querem 
fazer uso da fé para resolverem toda 
e qualquer situação. Procuram se 
proteger de todo tipo de setas. 
Espiritualizam todo tipo de contra-
tempo e querem atribuir tudo ao 
inimigo. Como crianças mimadas, 
agem com vitimismo e a qualquer 
tropeço, desânimo ou cansaço 
(ainda que físico) caem no perigoso 
raciocínio de que, ‘se não deu certo 
até o momento, é porque faltou fé’. 

   A autoconfiança baseada em 
nossas habilidades, conquistas, 
experiências, esforço e muito 
trabalho duro constitui-se como 
escudo material. 

 Em Provérbios, de nº 06, 
versos 06-11, Salomão adverte de 
forma dura o preguiçoso e o acon-
selha a observar a formiga. Nova-
mente temos uma clara analogia. 
Neste caso, da formiga com o 
esforço, disciplina e muito trabalho 
duro empreendidos, mesmo não 
tendo chefe, governador ou supe-
rior. 

 Pensando deste modo, 
muitos problemas do cotidiano que 
nos atingem como setas podem ser 
apagadas ou desviadas. Como 
exemplos, temos a fome, a falta de 
recursos, as doenças crônicas, 
desemprego, relacionamentos tóxi-
cos e tantas outras dificuldades que, 
apesar de insistentes, podem ser 
contornadas, em sua grande parte, 
com ações e atitudes em um 
contexto material. 

 Retomando algumas das 
setas ‘materiais’ já mencionadas, 
vemos que metade delas podem 
muito bem serem apagadas com o 
trabalho duro.

- por Alexandre Sales Mazarin
 Igreja Batista Esperança

ESCUDO ESPIRITUAL

ESCUDO MATERIAL

QUAL ESCUDO ESCOLHER?no mundo espiritual tem sido o 
ataque mais devastador e tem 
levado muitos à segunda morte, 
ainda que estes nem sequer 
sofreram a primeira morte...
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cisa de tratamento médico da 
mesma forma que o incrédulo. 
Crente ou não, o endividado ou com 
falta de recursos precisa trabalhar 
mais e gastar menos (a lógica mais 
certeira quando se fala em dinheiro) 
e, talvez, também precise aprender 
sobre matemática financeira. O 
viciado, seja da ordem que for, 
precisa de um lento tratamento, 
acompanhamento e apoio, inde-
pendente se é cristão ou não. Aquele 
que tem transtorno, de nascença ou 
desenvolvido não tem culpa de seu 
estado e, sendo ou não cristão, 
necessita de cuidados. 

 2 – Por outro lado, há uma 
grande parte das pessoas (inclusive 
cristãos) que depende tão somente 
do escudo material. Desconhecem 
ou preferem não depender da fé. 
Apoiam-se em seu próprio poder e 
pensam estar acima de todo 
problema (I Coríntios, capítulo 10, 
versículo 12). Tal atitude leva, 
inevitavelmente para a derrota pois, 
assim que forem alvejados com 
setas espirituais, certamente serão 
atingidos. Nenhum escudo material 
será capaz de protegê-los dos piores 
ataques possíveis.

   

 A melhor resposta não está 
em definir qual escudo e sim quando 
exatamente usar cada um. Uma fé 
poderosa precisa nortear todas as 
nossas atitudes durante nossa 
caminhada cristã. Ela será o nosso 
escudo durante a guerra espiritual 
que iremos travar até nosso último 
suspiro neste mundo. Por outro lado, 
muitas setas e problemas são 
oriundos do mundo material e 
devem primeiro ser apagadas pelo 
escudo material. Sendo assim, 
devemos nos preparar, estudar, 
trabalhar muito e administrar da 
melhor forma que pudermos para 
então apararmos estas setas.
 Em João, capítulo 09, 
versículos 01-02, os discípulos 
questionam Jesus o motivo do 
homem nascer cego e ainda apresen-
tam a possibilidade de ser por causa 
dos pecados dos pais dele. O mestre 
responde que não havia culpa 
alguma e que o motivo era para que 
nele se ‘mostrasse o poder de Deus’. 
 Quando uma seta traspassar 
nosso escudo material, significa que 
ela é de ordem sobrenatural. 
Estejamos então preparados para 
crer no Deus da cura, do amor, da 
libertação. Tenhamos sempre em 
mente que, se algo não é possível de 
ser resolvido, é puramente para que 
se manifeste a glória d'Ele. 

CONTINUAÇÃO QUANDO ESCOLHER

A melhor resposta não está em definir qual escudo e sim quando exatamente usar cada um. Uma fé poderosa precisa nortear todas as nossas atitudes durante nossa caminhada cristã. Ela será o nosso escudo durante a guerra espiritual que iremos travar até nosso último suspiro neste mundo. Por outro lado, muitas setas e problemas são oriundos do mundo material e devem primeiro ser apagadas pelo escudo material. Sendo assim, devemos nos preparar, estudar, trabalhar muito e administrar da melhor forma que pudermos para então apararmos estas setas.
E m  J o ã o  9 : 1 - 2 ,  o s  d i s c í p u l o s  q u e s t i o n a m  J e s u s  o  m o t i v o  d o  h o m e m  n a s c e r  c e g o  e  a i n d a  a p r e s e n t a m  a  p o s s i b i l i d a d e  d e  s e r  p o r  c a u s a  d o s  p e c a d o s  d o s  p a i s  d e l e .  O  m e s t r e  r e s p o n d e  q u e  n ã o  h a v i a  c u l p a  a l g u m a  e  q u e  o  m o t i v o  e r a  p a r a  q u e  n e l e  s e  “ m o s t r a s s e  o  p o d e r  d e  D e u s ” .  
Quando uma seta traspassar nosso escudo material, significa que ela é de ordem sobrenatural. Estejamos então preparados para crer no Deus da cura, do amor, da libertação. Tenhamos sempre em mente que, se algo não é possível de ser resolvido, é puramente para que se manifeste a glória d'Ele. 

OS DOIS ESCUDOS
FÉ - UMA PEQUENA PALAVRA

 A fé que esta mulher nos 
mostra salvou e alimentou a ela e 
a seu único filho. Foi claro o que 
Elias disse a ela: ter o que poucos  
estavam tendo naquele tempo tão 
difícil – era necessário usar algo 
que poucos usavam – a fé. Os 
nossos olhos sempre nos 
apresentarão o óbvio, que é 
físico, matéria, mas a fé vai nos 
mostrar algo que os olhos nunca 
irão ver se não usarmos a fé: o 
milagre, o sobre natural de Deus.

 Falamos e acreditamos 
em Abraão quando é citado por 
ser chamado Pai da Fé, isso é 
indiscutível, mas tem uma pessoa 
que é citada na Bíblia, que nem o 
nome dela é divulgada, mas sua 
história é contada pelo fato de ter 
usado a sua FÉ. Estou falando da 
viúva de Serepta (I Reis, capítulo 
17, versículo 13).

 Fé - uma palavra pequena 
que tem um efeito promissor 
quando usada.

 Então, tem muito mais 
para vermos através da fé, do que 
enxergamos sem ela, pois sem ela 
é impossível agradar ao nosso 
Deus.

Pastor João José Santana Neto

A FÉ SURPREENDENTE
 Está registrado no livro do 
Evangelho de João, capítulo 4 que 
Jesus se encontra com uma mulher 
samaritana. Seu nome não é citado, 
porém ficou registrado esse fato 
devido os samaritanos não se 
darem bem com os judeus, e que 
causou estranheza até mesmo entre 
os discípulos.
 Mas o que nos chama 
atenção foi o diálogo de Jesus com 
essa mulher falando sobre sua vida 
pessoal. Ela era uma mulher de vida 
duvidosa, por isso buscava água no 
horário diferenciado das demais 
pessoas.
 Depois de conversar com 
Jesus, crendo que Ele era o Messias 
esperado, foi até a cidade e come-

 Por causa de uma única 
mulher considerada insignificante 
para sociedade, uma cidade quase 
que inteira passou a crer em Jesus – 
ela contribuiu de forma extraor-
dinária na salvação dos habitantes 
da cidade.

çou a divulgar que Jesus era o 
Messias, e muitos foram ouvi-Lo.

  O povo ouvindo o discurso 
de Jesus, creram Nele, e relataram à 
mulher: 'Não cremos pelo que disse, 
mas agora cremos pelo que 
ouvimos.' 

 Notamos que ela não se 
expunha à cidade, percebemos tal 
fato devido ao horário que buscava 
água.

 Através da fé dessa mulher 
uma cidade foi impactada, creram 
em Jesus! Nisso vemos que a fé 
pode ser contagiante e transfor-
madora; a fé que temos pode 
alcançar vidas, assim como fez essa 
mulher. 
  Uma mulher que era des-
prezada, passou a ser importante, 
por sua fé em Jesus.

- por Eliana Marques

AD Min. Atlântico



PREPARANDO PARA O REINO

1º ‘A’

Jesus, porém, disse: Deixai os meninos, e não os estorveis de vir a mim; porque dos tais é o reino dos céus. (Mateus 19:14)

 Olha, crianças, como 
vocês são importantes e como 
Jesus as amam. 

 Em Mateus, capítulo 18, 
versículos 1-4, Jesus usa uma 
criança para ensinar seus discí-
pulos, e disse que precisavam ser 
como elas para entrar no reino 
dos céus, pois são humildes e 
acreditam em Jesus naturalmente 
sem duvidar.

 Os pequeninos possuem 
uma fé natural em Jesus, como se 
isso sempre fosse parte da sua 
vida no dia a dia. 

 Continuando em Ma-
teus, capítulo 19, versículo 14, 
Jesus repreende seus discípulos 
dizendo: 'Deixar vir a mim as 
crianças, não as proíbam, pois o 
reino dos céus é delas'.
 Vejam, pequenos, vocês 
são donos do reino.
 Tenham sempre fé em 
Jesus, até mesmo quando forem 
grandes, porque assim morarão 
na eternidade com o Pai 
Celestial.

 Elas são exemplos para 
quem quer ir morar nos céus.

A FÉ VERDADEIRA

por Eliana Marques

VAMOS ENCONTRAR JESUS

P C RA O IR L RA O 

FÉ MAIS FÉ

Pois sem fé, e sem amor, não pode agradar 
ao Senhor.

Um homem que andou na Galiéia,
Que se chama Jesus de Nazaré.

Aumenta cada dia a minha fé.

Um homem que andou na Galiéia,

Quem não tem, peça ao Salvador.

Quem não tem, peça ao Salvador.

Também anda comigo, renova a minha 
vida,

Fé mais fé, amor mais amor,

Aumenta cada dia a minha fé.

Também anda comigo, renova a minha 
vida,

Que se chama Jesus de Nazaré.

Pois sem fé, e sem amor, não pode agradar 
ao Senhor.

Fé mais fé, amor mais amor,

Fé mais fé!

- Turma do Barulho

https://www.youtube.com/watch?v=y2ihcxWYZr0



NOSSOS PROGRAMAS - FACEBOOK / YOU TUBE
EM MARÇO - OS MILAGRES DE JESUS

zada, nos evangelhos temos o 
registro de 35 milagres operados 
por Cristo, que segundo Soares 
“revelam a extensão do domínio 
do poder de Jesus, mostrando 
sua autoridade sobre a morte e o 
inferno, sobre o diabo e seus 
agentes, sobre as enfermidades e 
a própria natureza” (SOARES, 
2008, p. 141). 
 E, sendo assim, vamos 
comentar alguns – com men-
sagens de paz, graça, bênçãos e 
de exortação. Fique ligado em 
nossa programação... 

Acesso Facebook -    https://www.facebook.com/pedro.c.alves.94
Acesso YouTube -  https://www.youtube.com/channel/UCoF5G_tW9VlphxTz3P9MIZw

No  - ou diretamente nestes linksFace

De 13/01/2022
https://www.facebook.com/pedro.c.alves.94/videos/621959092458331

De 20/01/2022

https://www.facebook.com/pedro.c.alves.94/videos/408725487690797

https://www.facebook.com/pedro.c.alves.94/videos/195445606111254

De 17/02/2022

https://www.facebook.com/pedro.c.alves.94/videos/306153798241293

De 27/01/2022

De 03/02/2022

https://www.facebook.com/pedro.c.alves.94/videos/621255305823805

De 24/02/2022
https://www.facebook.com/pedro.c.alves.94/videos/1558806574518402 

De 10/02/2022

https://www.facebook.com/pedro.c.alves.94/videos/405185768048191

OS MILAGRES DE JESUS
 Segundo alguns pesquisadores, os 
milagres de Jesus relatados são: 1º 
Transformando Água em Vinho (João 2:7-
11) / 2º A Cura do Filho do Oficial (João 
4:46-54) / 3º A Cura do Paralítico de 
Betesda (João 5.1-9) / 4º A Primeira Pesca 
Maravilhosa (Lucas 5.1 – 11) / 5º A 
Libertação do Endemoninhado (Marcos 
1.23-28; Lucas 4.31-36) / 6º A Cura da 
Sogra de Pedro (Mateus 8.14,15; Marcos 
1.29-31; Lucas 4.38,39) / 7º A Purificação 
do Leproso (Mateus 8.2-4; Marcos 1.40-
45; Lucas 5.12-16) / 8º A Cura do 
Paralítico (Mateus 9.2-8; Marcos 2.3-12; 
Lucas 5.18-26) / 9º Jesus Cura a Mão 
Ressequida (Mateus 12.9-13; Marcos 3.1-
5; Lucas 6.6-10) / 10º A Cura do Criado do 
Centurião (Mateus 8.5-13; Lucas 7.1-10) / 
11º Ressurreição do Filho da Viúva de 
Naim (Lucas 7.11-15) / 12º Jesus Cura Um 
Endemoninhado Mudo (Mateus 12.22 e 
Lucas 11.14) / 13º Jesus Acalma a 
Tempestade (Mateus 8.18,23-27; Marcos 
4.35-41; Lucas 8.22-25) / 14º A Cura do 
Endemoninhado Geraseno (Mateus 8.28-
33; Marcos 5.1-14; Lucas 8.26-39) / 15º A 
Cura da Mulher do Fluxo de Sangue 
(Mateus 9.20-22; Marcos 5.25-34; Lucas 
8.43-48) / 16º A Ressurreição da Filha de 
Jairo (Mateus 9.18, 23-26; Marcos 5.22-
24, 35-43; Lucas 8.41,42,49-56) / 17º A 
Cura de Dois Cegos (Mateus 9.27-31) / 
18º Jesus Cura o Mudo Endemoninhado 
(Mateus 9.32,33) / 19º A Primeira 
Multiplicação de Pães (Mateus 14.14-21; 
Marcos 6.34-44; Lucas 9.12-17; João 6.5-
13) / 20º Jesus Anda Sobre as Águas 
(Mateus 14.24-33; Marcos 6.45-52; João 
6.16-21) / 21º A Cura da Filha da Cananéia 
(Mateus 15.21-28; Marcos 7.24-30) / 22º 
A Cura de um Surdo e Gago (Marcos 7.31-
37) / 23º A Segunda Multiplicação de Pães 
(Mateus 15.32-39; Marcos 8.1-9) / 24º A 
Cura do Cego de Betsaida (Marcos 8.22-
26) / 25º A Cura do Jovem Possesso 
(Mateus 17.14-18; Marcos 9.14-29; Lucas 
9.38-42) / 26º Jesus e a Moeda do Imposto 
(Mateus 17.24-27) / 27º A Cura de um 
Cego (João 9.1-7) / 28º Jesus Cura Uma 
Mulher Enferma (Lucas 13.10-17) / 29º A 
Cura de um Hidrópico (Lucas 14.1-6) / 30º 
A Ressurreição de Lázaro (João 11.17-44) 
/ 31º A Cura dos Leprosos (Lucas 17.11-
19) / 32º A Cura do Cego Bartimeu 
(Mateus 20.29-34; Marcos 10.46-52; 
Lucas 18.35-43) / 33º A Figueira é 
Amaldiçoada (Mateus 21.18,19; Marcos 
11.12-14) / 34º A Restauração da Orelha 
de Malco / 35º A Segunda Grande Pesca.

 Prezado leitor / e ouvin-
te, durante o mês de março, às 
quintas-feiras, das 20 às 21 
horas, teremos em nossas lives 
a temática: os milagres de 
Jesus. Segundo pesquisa reali-

ENVIE O SEU RELATO
QUAL O MILAGRE QUE JESUS FEZ EM VOCÊ?

ALÉM DESTE MAIOR MILAGRE

A SALVAÇÃO DE NOSSAS ALMAS

aprendizdeescritor.ata@gmail.com 
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